



**La Société anonyme des Brasseries du Cameroun (SABC) vient de publier les performances de cinq de ses usines sur l'ensemble du territoire national, au cours de l'année 2017.**

L'usine de Yaoundé caracole en tête du classement avec 1 794 028 hectolitres (179,4 millions de litres) de bière, 1 210 555 hectolitres de boissons gazeuses et 132 449 hectolitres d'alcools-mix. Les usines de Douala réunies (Koumassi et Ndokoti) ont produit 1 891 499 hectolitres (189,1 millions de litres) de bière, 1 080 962 hectolitres de boissons gazeuses et 128 765 hectolitres d'alcools-mix, avec huit chaînes d'embouteillage.

L'usine de Bafoussam a produit 923 533 hectolitres de bière (92,3 millions de litres), 177 293 hectolitres de boissons gazeuses et 59 833 hectolitres d'alcools-mix. Enfin, l'usine de Garoua a produit 357 832 hectolitres de bière (35,78 millions de litres), 362 441 hectolitres de boissons gazeuses et 14 171 hectolitres d'alcools-mix.

Dans l'ensemble, la SABC a produit 4 966 892 hectolitres de bière (496,68 millions de litres), au cours de l'exercice 2017.

## Investir au cameroun